

OLGA Anual Desfile de Modas

Escuelas de Elizabeth y la Protección Ambiental



Alejandro Mayorca, Carlos Alma, Emmanuel Bermudez, Jordan Danjiolillo, Nuanette Martínez, Evan Muñoz, Federico D'Silva.



Elizabeth Larsen, Maidolissa Saint-Louis, Kelly Fernández, Samyrah Toussaint, Sarai Ojeda y Ashley Trivino. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).

En Medio de Protestas, Relocalizarán...

(Viene de la Página 10) regalo de la ciudad", dijo Maciej Golubiewski, cónsul general de Polonia en Nueva York, en la conferencia de prensa del lunes.

La nueva ubicación está a una cuadra al sur de donde se encuentra la estatua desde 1991. Fulop, quien dijo que el consejo votará el plan la próxima semana, describió la reubicación del monumento como una acción que reflejará el cambio y el "progreso" que Jersey City ha visto en las últimas tres décadas. Llamó a la plaza Exchange Place "subutilizada" y describió la ubicación actual de la estatua como incongruente con los festivales y las celebraciones que ocurren a su alrededor.

El senador Raymond Lesniak en su apoyo público para la preservación de la estatua y su historia declaró lo siguiente: "Aquellos que no aprenden de la historia están condenados a repetirla" no es una afirmación vacía. Es para eso que los monumentos conmemorativos como la estatua de la masacre de Katyn en Jersey City están dedicados.

Sin embargo, Mike DeMarco, presidente del Distrito de Mejoramiento Especial de Exchange Place y CEO de MAC CALI, quiere que se elimine el monumento porque "no creo que la estatua sea apropiada para una gran área metropolitana. Es un tanto espantosa ... No me puedo imaginar cuántas madres van por ahí y tienen que explicárselo a sus hijos".

¿Explicar esta estatua de guerra a los niños? No es más espantoso que el crucifijo, símbolo del sufrimiento de Jesús y de la muerte en la cruz.

Los monumentos conmemorativos están diseñados exactamente para ese propósito: explicar la historia a niños y adultos. Las estatuas del Holocausto en Yad Vashem en Jerusalén son muy horripilantes, como lo fue la Solución Final nazi que mató a seis millones de judíos.

para invocar.

Guernica es una pintura al óleo sobre lienzo del artista español Pablo Picasso. La pintura, que utiliza una paleta de colores gris, negro y blanco, es considerada por muchos críticos de arte como una de las pinturas contra la guerra más conmovedoras y poderosas de la historia. Muestra el sufrimiento de las personas afectadas por la violencia y el caos. Destacan en la composición un caballo corcovado, un toro y llamas. La pintura se hizo famosa y ampliamente aclamada y ayudó a atraer la atención mundial a la Guerra Civil Española.

Los aspectos truculentos de la historia no deben esconderse de niños o adultos. Tampoco debemos olvidarnos de aquellos de otros países que ayudaron a Estados Unidos en la Guerra de la Revolución y en la historia de nuestra joven nación, incluidos nuestros aliados en la Segunda Guerra Mundial.

La estatua de la masacre de Katyn con vistas al río Hudson es más que un recordatorio de esa masacre.



Oficiales electos del Día Anual del Medio Ambiente y el alcalde de Elizabeth Chris Bollwage, donde alumnos de las diferentes escuelas públicas de dicha ciudad fueron instruidos en un programa dedicado a la protección y conservación del ambiente y los conductos fluviales por el Cuerpo de Ingenieros de Guardacostas de EE.UU. En el evento auspiciado por Future City, Inc. que tuvo lugar el pasado 25 de abril en el Peterstown Community Center vemos a: Maria Carvalho, Junta Escolar; Mary Phillips, Phillips 66; Virginia Sampedro, Lois Bass, Carol Savina, alcalde Chis Bollwage y Glen Lautenbach. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).



Estudiantes del Dwyer Academy en Elizabeth, con el alcalde Bollwage. Jason Pérez, Kamiyah Williams, Blanca Bibiano, Naiyelis Rivera, Yerlin Reyes, Destiny Kemodle, Steven Echevarria, Danny Paulino, Nuria Ramos, Carlos De Leon, Eric Pérez, Jocelyn Huexotl, Dayanara Giron.



Estudiantes de Admiral William Halsey Academy con su profesor de ciencia Dr. Aghekyan y el principal Jeff Raszkowski al centro: Narcisca Ochoa, Mylaysia Thompson, Juniah Whitehead, Nerotiana Ramarajah, Manuela Lopes, Juan Camilo, Alzate Tabares, Valentina Rodríguez, Tiffany Otero, Jowanides Sourgal, Alexandra Oranto, Natalie Velázquez y Rafael Vega.

También es un recordatorio de los lazos entre América y Polonia que comenzó con dos héroes de la Guerra Revolucionaria Polaca. El General Casimir Pulaski creó la Legión de Caballería Pulaski y reformó la caballería estadounidense en su conjunto. En la Batalla de Savannah, mientras lideraba una audaz carga contra las fuerzas británicas, fue gravemente herido y murió poco después.

Representa a un soldado atado y amordazado atravesado en la espalda por un rifle con bayonetas. "No es la única obra de arte que evoca un significado verdaderamente profundo".



El alcalde Bollwage con las alumnas Annar Abdulaziz, Noor Abdulaziz, Asam Hallak y la profesora Basma Douban.